



Antrag zum Haushaltsplan 2024

Fraktionsgeschäftsstelle
Kronenstr. 25
70174 Stuttgart

T +49 (0) 711 226 30 10
F +49 (0) 711 226 23 20
info@gruene-vrs.de
www.gruene-vrs.de

18. Oktober 2023

Jungen Menschen die Region nahebringen

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt darzustellen, durch welche bereits laufenden Maßnahmen, die sich speziell an Jugendliche und junge Erwachsene richten, die Arbeit und die Aufgaben des Verband Region Stuttgart kommuniziert werden und darzustellen, wie aktuell verwaltungsin-tern bewertet wird, inwieweit nicht-akademische Bevölkerungsschichten zurzeit durch die Kommunikation erreicht werden.

Ziel soll sein, die Bekanntheit der Regionalversammlung, auch im Sinne der immer wichtiger werdenden Demokratiebildung, unter jungen Menschen zu steigern, die Verbundenheit mit der Region Stuttgart zu fördern und ein Verständnis für die Aufgaben und das Wahlsystem der Regionalversammlung zu vermitteln.

Begründung:

Das Erstarken nicht-demokratischer Parteien sowie immer weiter polarisierende Entscheidungen bei kommunalen Großprojekten machen deutlich, dass politische Bildung nicht bei der kommunalen Ebene halt machen darf. Auch die eigene Bevölkerungsumfrage attestiert uns, dass die Bekanntheit des Verband Region Stuttgart sowie seiner Aufgaben noch zu wünschen übriglässt.

Die Ergebnisse der Bevölkerungsumfrage zeigen auch, dass insbesondere bei jungen Menschen die Verbundenheit mit der Region Stuttgart gering ausgeprägt ist und der Verband Region Stuttgart nur wenigen bekannt ist.

Für die Fraktion

Leo Buchholz, Dr. Ludger Eltrop, Prof. Dr. André Reichel